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意見１ 

 

第６回跡地等検討委員会が最後との事ですが、早急に跡地の結論を出さずにまだまだ

議論をするべきだと思う。 

本来、新庁舎が移転決定時に跡地利用も一緒に考えるべきだったのがなされずに傍聴

をしていると、最近において先を急いでいるように感じる。この際、庁舎解体後、有料

駐車場は残して人の流れを見て考えてからでも良いのではないだろうか。 

 


